

« Madame la Marquise... »

« Madame la Marquise... Il faut que je vous dise...
Tout va très bien... Tout va très bien... » bien que :

- ▶ la situation en Grèce, gravissime, inquiète tous les responsables de la Communauté Européenne comme ceux du Fonds Monétaire International ;
- ▶ la fragilité du système bancaire espagnol devient de plus en plus évidente après la dégradation (17 mai) de seize banques par l'agence Moody's ;
- ▶ la panique des liquidités gagne les habitants de certains pays puisqu'ils retirent des milliards d'euros de leurs comptes bancaires ;
- ▶ le danger nucléaire à Fukushima au Japon demeure d'actualité en particulier en raison de l'état du réacteur numéro 4 de la centrale ;
- ▶ la dégradation, récente aussi, du Crédit Immobilier de France (CIF) risque, chez nous, de mettre en péril le financement des logements sociaux ;
- ▶ la répartition de la richesse au profit des grandes puissances financières se poursuit comme la spéculation (ex sur Facebook) de grandes banques.

Mais si, « Madame la Marquise... Tout va très bien... Tout va très bien... », car « Vous n'avez encore rien vu » (titre du dernier film d'Alain Resnais).

L'ours et l'aigle (64)

